

《单词百科:fram是什么意思?fram怎么发音?fram的解释和用法》

英语单词fram是什么意思?fram怎么读?fram怎么发音?简答网为您整理了fram的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



fram怎么读

fram的读音:[fræm]

fram的意思

1、abbr.ferromagnetic random access memory 磁性随机存取存储器;

fram的双语例句

1、 With the DSF (Device Security Framework) Infrastructure and SDK, applications can now be made " Device-Aware ".

设备端安全架构 (Device Security Framework) 简称DSF,
是为开发有安全需要的应用程序提供开发类库和安全架构.

2、For the PS _ INSIDEFRAME pen style, the entire line is drawn inside the bounding box.

对于PS_INSIDEFRAME画笔风格, 整条线在边界框内绘制.

3、The framework includes two main components: common language runtime (CLR) and.

NETFramework有两个主要组件: 公共语言运行库 (CLR) 和.

4、Realization is one of the five framing events dealt with in Leonard Talmy (2000).

Leonard Talmy (2000) 论及的5类构架事件(framing event)之一是“ 实现 ”.

5、If this situation should occur, the frame would become unusable.

如果出现这种情况, 框架就成为无用的了.

6、Ferroelectric random access memory (FRAM) is non-volatile, and can read and write as quickly as RAM.

铁电随机存储器 (FRAM) 具有非易失性, 并且可以象RAM一样快速读写.

7、In the end of 20th century, based on frame semantics , Charles Fillmore proposed FrameNet.

20世纪末菲尔摩在框架语义学的基础上提出了框架网络(FrameNet).

8、The framework includes two main components: common language runtime (CLR) and. NET framework class library.

.NETFramework 有两个主要组件: 公共语言运行环境 (CommonLanguage Runtime, 简称CLR) 和. NETFramework类库.

9、The PS _ INSIDEFRAME style has another peculiarity when used with functions that define a filled area.

PS_INSIDEFRAME风格 在用定义已填充区域的函数时有另一个特性.

10、NET framework class library is a reusable type set that tightly integrated with CLR.

NETFramework类库是一个与公共语言运行库紧密集成的可重用的类型集合.

以上是简答网为您整理的fram怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于fram的用法、fram

的释义、fram的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/fram>

